

# Hinter den Kulissen

Die Schaaner Fasnacht ist nach dem Staatsfeiertag die grösste Veranstaltung in Liechtenstein. Der Kindermaskenball, das Monsterkonzert und der Fasnachtsumzug bereiten über 15 000 Menschen Freude. Damit die Veranstaltungen funktionieren, braucht es vor, während und nach der Fasnacht viele fleissige, gute Geister.

Unterstützt wird dieser traditionelle Anlass von der Gemeinde Schaan. Sie betreibt in personeller und finanzieller Hinsicht einen enormen Aufwand. Auch viele Vereine tragen zum Gelingen der Schaaner Fasnacht bei.

